

長尾小学校だより

第17号

令和2年2月4日

枚方市立長尾小学校

TEL:050-7102-9164:070-2299-4235

ホームページ：枚方市立長尾小学校で[検索](#)

新型肺炎で思うこと

新型コロナウイルスについての報道が毎日テレビや新聞を賑わしています。みるみるうちに増えていく感染者。死亡者も増加しています。京都や大阪でも感染者が出てきています。というニュースが次々に飛び込んできて、新しい情報があふれています。

今のような状態で、健康面についての心配は確かにありますが、それと同じように心配なのは、中華人民共和国という国やそこに暮らしている中国人や中国から日本に帰国してきた方に対するいわれのないバッシングや人権侵害、差別意識です。

中国人だから、ウイルスに感染しているはずだから、近くに寄りたくない。中国から帰ってきた人だから、町をうろうろしてほしくないとか、理由もなく、その人の人権をうばうような話をしてないでしょうか？（ヨーロッパでは、アジア人に近寄るなどということになっているようです。アジア人には日本人も含まれますね）。また、デマという、うその情報に踊らされていないでしょうか？（関空から感染者が逃げたというデマがでていました。）

こんな時にこそ、人間性が出てくるものだと思います。感染者を心配するのか、迷惑とを感じるのか、そこが分かれ道になるかと思えます。冷たく、自分のことさえよかったらいいとしか思えない人間には決してなあってほしくありません。他者のことを心配できる思いやり深い子どもたちになってほしいと思います。

また、最近ではSNSで、情報は正しい、正しくないにかかわらず、あっという間に拡散していきます。確かな情報を選択できるように、学校でも家庭でも教育できるようにしなければなりませんね。

新型コロナウイルスについての報道が毎日テレビや新聞を賑わしています。みるみるうちに増えていく感染者。死亡者も増加しています。

インフルエンザの流行について

2月1日に、今シーズン初めて（秋に1回ありましたが）インフルエンザによる学級閉鎖の措置をとりました。

新型コロナウイルス話題が先行し、目立った報道も出てきていませんが、枚方市の各小学校でもかなり流行しています。（先週 36 クラス、トータル 120 クラスが学級閉鎖）措置が遅れると重症化もあるということですので、感染防止をしっかりとしましょう。

本校では、学級閉鎖の措置をとる際には、次のことに留意しています。

- ①学級閉鎖をするか否かは、インフルエンザによる欠席率や罹患登校者率を基に学校内科医の先生と相談し、必要であれば決定します。状況によって変わりますが2日～3日ほどの措置になります。
- ②学級閉鎖を決定（5時間目カットで予定より早く帰る必要のある時）したら、ミルメールでお知らせします。また、同時にHPにも情報をアップします。学級閉鎖になると、留守家庭児童会やいきいき広場に参加できません。
- ③登校班にも影響があるので、全家庭にプリントを配布します。

